



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:16

PAG - 1 -

Honduras



Pornografía amenaza niñez de CA: Casa Alianza

La organización privada Casa Alianza denunció el peligro que representa la pornografía infantil para la niñez de la región centroamericana.

“Los explotadores sexuales se han convertido en una amenaza para la niñez en Centroamérica. Ya son varios los casos en donde una misma red explota niños de varios países y distribuye pornografía por todo el mundo”, destacó el director regional de la entidad, Bruce Harris.

Mencionó el caso de una mujer arrestada el 2 de febrero en el aeropuerto de Managua, tras dejar olvidado un maletín repleto de fotografías pornográficas de niños.

Costa Rica



\$70.000 a Credomatic para recital de Pavarotti

Contraloría investiga actuación del ICT

• Ministro de Turismo declarará ante diputados

La Contraloría General inició ayer una indagación sobre el contrato de patrocinio que el ICT firmó con Credomatic de Costa Rica S. A. para patrocinar con \$70.000 (¢29,5 millones) el recital del tenor italiano Luciano Pavarotti.

La jefa de prensa de la Contraloría, Mariela Azofeifa, dijo ayer que ese órgano actúa “de oficio”, para recolectar información sobre el contrato suscrito por el Instituto Costarricense de Electricidad (ICT). Ello porque hasta ahora no han recibido ninguna denuncia. Guillermo Alvarado, gerente general del ICT, aseguró no estar informado de ninguna investigación, y defendió la legalidad del acuerdo firmado –el 19 de enero– entre el ICT y Credomatic.

Los legisladores Luis Gerardo Villanueva y Aida Faingezicht impulsaron ayer en el plenario legislativo **la comparecencia** del ministro de Turismo, Rodrigo Castro Fonseca, y de los miembros de la junta directiva del ICT.

Rusos están interesados en canal seco

AP. Una misión de empresarios rusos del más alto nivel, interesados en construir un canal interoceánico por Nicaragua arribó al país para hablar con las máximas autoridades.

Adolfo Evertz, exembajador de la expresidenta Violeta Barrios de Chamorro en Rusia y promotor del canal, dijo que la misión, que llegó el miércoles, permanecerá cinco días en el país y se entrevistará con el presidente Enrique Bolaños y directivos de la Asamblea Nacional.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:16

PAG - 2 -

Pobres sin vaso de leche

Más de 400.000 niños nicaragüenses, como los hijos de Fátima Venegas, de Managua, ya no tendrán más su vaso de leche diario. Japón anunció que ya no financiará el programa, por los elevados costos.

Bolaños investigado

La Contraloría General de Nicaragua investigará la participación del presidente Enrique Bolaños en un presunto desvío millonario de fondos públicos al exterior, ocurrido durante su desempeño como vicepresidente del gobierno anterior (1997-02), informó ayer una fuente oficial.

La Contraloría tomó la decisión luego que el expresidente Arnoldo Alemán revelara el miércoles, durante una comparecencia ante auditores de la institución, que Bolaños fue uno de los funcionarios que tuvo conocimiento y que se beneficiaron de transferencias irregulares efectuadas durante su administración, dijo el contralor Luis Montenegro.

Alemán cumple en su casa una condena de 20 años de prisión por lavado de dinero y fue interrogado por auditores de la Contraloría.



*Encabezan la lista uniones de ticos con nicaragüenses y colombianos

18.223 matrimonios civiles serían mixtos

* Representarían la quinta parte de los matrimonios realizados desde 1998 hasta 2003.

Se desprende de los informes preliminares que los costarricenses prefieren casarse con nicaragüenses, colombianos, cubanos y estadounidenses



Defensor niega informe nica

El Defensor de los Habitantes, José Manuel Echandi, rechazó una publicación de ayer en el diario nicaragüense La Prensa, que asegura que hay al menos 25 casos comprobados de abusos a los derechos de nicaragüenses, durante el operativo del fin de semana en La Carpio.

“Es totalmente falso. Hablé con él (Benjamín Pérez, Procurador de Derechos Humanos de Nicaragua) y le dije que tenemos 25 denuncias recavadas en La Carpio la tarde del viernes, pero muy claramente le indiqué que estamos apenas iniciando los traslados de los casos a las autoridades del Ministerio de Seguridad”, explicó Echandi.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:16

PAG - 3 -

ICT rendirá cuentas por Pavarotti

La Comisión Parlamentaria de Control de Ingreso del Gasto Público solicitó la comparecencia del ministro de Turismo, Rodrigo Castro, y de los miembros de la junta directiva del ICT para que expliquen un supuesto pago de ¢42 millones para la promoción del concierto del tenor italiano Luciano Pavarotti. La comparecencia sería el próximo jueves, a partir de las 12:30 p.m.

Entre otras cosas, algunos diputados califican de irregular el hecho de que la empresa organizadora – Credomatic– aportó \$150 mil (¢63 millones) a la campaña del presidente Pacheco.

Trasiego de armas por la libre

Para las redes dedicadas al trasiego de armas entre Costa Rica y Nicaragua, el paso por la frontera norte es fácil, secreto, rápido y sobre todo, poco o nada detectable para la policía.

El paso de armas no solo se hace por tierra, sino también por agua. Cualquiera de las dos vías están disponibles para llevar armas de grueso calibre, heredadas de la guerra de Nicaragua, hacia la guerrilla colombiana y, en contraste, armas cortas y nuevas requeridas por la delincuencia común, desde Costa Rica a Nicaragua y el resto de Centroamérica.

Lucha sin tregua. (Rogelio Ramos Martínez. Ministro de Seguridad Pública)

El operativo realizado el viernes anterior, en La Carpio de La Uruca, es parte de una estrategia policial dirigida a la prevención del delito y, jamás, una labor de “persecución” contra nicaragüenses o personas de cualquier otra nacionalidad. Dichas acciones se llevaron a cabo bajo un marco de legalidad y con estricto apego a los derechos humanos. No hubo, y así lo mostraron los medios de comunicación, abusos ni excesos atribuibles a las autoridades. Es importante destacar que 38 nicaragüenses detenidos no contaban con documentación migratoria, pues ingresaron en forma ilegal al país y, de acuerdo con nuestra legislación, deben ser deportados. En cualquier lugar del mundo, los extranjeros deben mostrar su documentos, si las autoridades se los piden, y eso fue lo que sucedió en La Carpio. Lo más importante fue que se cumplieron los objetivos planteados en la lucha contra el delito, y la ciudadanía puede estar segura de que el combate contra la delincuencia no tendrá tregua ni respiro en el Ministerio de Seguridad Pública.

Decomisan caballos

La Fuerza Pública de Upala decomisó, anteayer, 9 caballos en precaria condición sanitaria en dos diferentes puntos de la frontera con Nicaragua.

Los primeros 5 animales decomisados en Brasilia de Upala, eran traídos por un sujeto de apellido Chavarría, quien aparentemente se dedica al contrabando de animales desde el país del norte.

Los 4 restantes se incautaron en el sector de Méjico de Upala, informó el teniente Carlos Villalobos, jefe de la Fuerza Pública en ese cantón, quien aseguró que en los dos casos el estado de salud de los animales era bastante deplorable



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 09:16

PAG - 4 -



Canal REPTEL (Costa Rica)

Diputados nicas vendrán a pedir explicaciones

Diputados nicaraguenses vendran a pedir explicaciones por el operativo policial de La Carpio. los legisladores ticos dicen que no pueden reclamar nada .

Más de 35 panaderías clandestinas en San José

35 panaderías de nicaragüenses funcionan ilegalmente. venden sus productos en las calles de San José. mas de 35 panaderías clandestinas de nicaragüenses funcionan en la capital. el rentable negocio hace que los extranjeros se ganen la vida en las calles con un producto llamado cosa.

El Presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, le pidió al Presidente Pacheco un gran favor. Que le realicen en Costa Rica una operación a su primo, porque padece del corazón. Se trata de César González de 76 años quien vendrá el lunes para ser intervenido en el Hospital México.

Estados Unidos



Condenan a un ex comandante sandinista por falsificar firma

AFP. El ex dirigente del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda) Henry Ruíz fue condenado a un año de prisión por falsificación de firmas luego de que un tribunal dejó sin efecto otro fallo que le favorecía, informaron este fuentes judiciales.

Según la sentencia, Ruíz habría falsificado una firma para promover la destitución del presidente de la Fundación Augusto César Sandino (FACS), Edwin Sablah, quien lo acusó ante los tribunales.

La jueza suplente del Primer Juzgado de Distrito del Crimen de Managua, Alia Ampié, revocó una sentencia de la titular del juzgado, Juana Méndez, y dejó en firme una condena dictada en contra de Ruíz.